

## Medien-Info

01.09.2022



30 Auszubildende beginnen ihre Berufsausbildung

### **Willkommen im Team Sparkasse**

**Münster/Kreis Warendorf.** Verstärkung bei der Sparkasse Münsterland Ost: 29 angehende Bankkaufleute sowie eine Auszubildende zur Versicherungskauffrau starteten am 1. September in ihren ersten Arbeitstag. Klaus Richter (Vorstandsvorsitzender), Michael Müller (Personalleiter), Dr. Robert Zeidler (Geschäftsführer S-Versicherungs GmbH) und Olaf Philippskötter (Personalratsvorsitzender) begrüßten die neuen Kolleginnen und Kollegen im Sparkassen-Showroom am Beratungscenter in den Münster Arkaden.

„Mit Ihnen gemeinsam machen wir uns weiter stark für unsere Kundinnen und Kunden“, hieß Klaus Richter die neuen Auszubildenden herzlich willkommen. Nach der offiziellen Begrüßung ging es für die dreißig Nachwuchskräfte per Fahrrad auf Erkundungs- und Kennenlerntour durch Münster. Dabei stand auch der Besuch einiger Beratungscenter der Sparkasse auf dem Programm.